2021年春現役レポート

水球部門

主将 池田修介

今年度主将を務めております、文学部哲学科3年池田修介と申します。

昨年はこの社会全体が大きく混乱する未曽有の状況の中で私たちも苦しい時間を過ごしました。 3 月から活動が禁止されたことで全く練習が出来ない日々が続き、そして、インカレ出場に繋がる大会であった関東学生リーグは中止となってしまいました。それにより、4 年生は公式戦無しに引退することになり、この結末は部としても個人としても本当に悔しく、無力感を感じることでした。そして、時が経ち情勢が良くなった 10 月、ついに私たちは学外に限って活動を再開することが出来ました。半年ぶりの活動再開は、日常的に活動できることの素晴らしさ、そして、OB・OG の皆さまをはじめ、大学、監督、コーチ、様々な人たちの支えがあって活動できていることを再確認できた良い機会となりました。この感謝の気持ちを胸に、より良い結果を残せるよう全力を尽くして参りますので、今後ともご支援、ご声援のほどよろしくお願いいたします。

主務 内野未宇

OB・OG の皆様お世話になっております。今年度水球部門主務を務めております、経済学部経営 学科3年内野未宇と申します。

私共水球部門は昨年から新型ウイルスの影響で大幅に活動を制限され、特に大学プールに代わる練習場所の確保には骨を折りました。そのような状況の中でも最大限の練習を行うことができたのも、ひとえに OB・OG の皆様のお力添えがあったこそであります。

関東学生リーグの開催の可否などまだまだ先の見えない状況ではありますが、3月には大学プールでの練習再開が決定いたしました。チームでの活動ができない期間にそれぞれが自分の目標に向かい努力した結晶を、今度はチームの力として昇華させる時期となります。今まで満足に練習が出来なかった分、チームー丸となって全力で取り組んでいく所存でございます。水球部門のさらなる成長のために、今後とも一層のご指導・ご支援賜りますようお願い申し上げます。

水桜会マネージャー 関口莉菜

OB・OGの皆様、日頃より格別なご指導、ご支援を頂き誠にありがとうございます。 引き続き水桜会マネージャーを務めております、国際社会科学部国際社会科学科 3 年関口莉菜と申 します。

今年度は新型コロナウイルスの影響で、関東学生リーグが中止となり、活動自体も大幅に制限されてしまいました。仲間とともに部活動をするという今まで当たり前だと思っていた日常がどれだけ素晴らしく、有難いことだったのかを感じました。またそれと同時に、日常に溢れている素晴らしさ、有難さを再確認できた良い機会となったのではないかと感じます。今年度は、皆様にお目にかかることができず、このような形でのご挨拶となってしまいましたが、また実際にお会いすることができるようになった際には、日頃の活動の成果をしっかり皆様に伝えられるよう努力してまいります。一日も早い新型コロナウイルス感染症の終息と、皆様のご健康をお祈り申し上げます。

学年	名前	役職	コロナが収束したらやりたいことは?
3	池田 修介	主将、プール管理委員長	うどんの名店を制覇したい!
3	内野 未宇	主務	沖縄に行きたい
3	藪 美沙子	学連	好きなだけ海外旅行する
3	関口 莉菜	水桜会マネージャー	のんびり温泉旅行にいきたい
2	扇田 陽太郎	副将	安西先生。バスケがしたいです。
2	宮崎 颯人		大学プールでみんなとたくさん練習して
			上手になりたい
2	村山 ももな	副務、会計	美味しいものたくさん食べに行く
2	植田 大樹		地元に行く
1	星 怜央		大学で授業を受けたことがないので、大
			学で友達と授業を受けたい
1	立花 宗睦		大学で本格的な練習をする事
1	土方 瑞貴	プール管理委員	カラオケに行きたい
1	小倉 翔		九州に泊まりで旅行に行きたい!
1	佐々木 理子		日本各地の田舎に行っておじいちゃん、
			おばあちゃんと遊ぶ
1	船越 彩希		海外旅行に行きたい

競泳部門

主将 田中 明音

水桜会の皆様、平素より大変お世話になっております。競泳部門主将の、田中明音と申します。 現在、新型コロナウイルス感染症が世界的に流行を広げ、不安な日々が続いております。このような状況下で、11 月以降に活動を再開させることができ、練習ができる喜びを感じ、また再開に向けて日々の活動をご支援してくださいました皆様への感謝の気持ちを痛感しております。 この場をお借りしまして、心よりお礼申し上げます。

代交代後、なかなか活動が再開できない日々の中で、私たちに今何ができるのかということを試行錯誤しながら考えてまいりました。11 月からの活動再開、12 月にはウインターカップに出場し、数名が関東学生選手権の標準記録を突破するなど、やっと代交代してから新しいスタートを切ることができたと感じております。

最後に、今後、世界、日本がどのような状況になり、活動、試合の開催など、先の見えない状況ではあります。しかし、チームとしての目標の達成を目指すということに変わりはありません。主将として、8月の関東学生選手権まで全力を尽くしていく所存でございます。

これからも、水泳部競泳部門への変わらぬご支援、ご声援のほどよろしくお願い致します。

主務 朝倉 しいな

皆様、こんにちは。競泳部門主務を務めさせていただいております、朝倉しいなと申します。昨年度、一年の集大成ともいえる関東学生選手権が中止となり悔しい思いをいたしましたがそれでも挫けることなく活動しております。新体制になって、対面での練習ができていない中、競泳部門では、定期的に筋トレや MT をオンラインで行っております。MT では動画を見ながら自分の泳ぎの現状や改善点を見つめなおし、学生同士がアドバイスをし合う姿が見られます。今は画面越しではありますが互いに競い、高め合えるチームになっております。大会への出場も練習も禁止となっている今、数少ないチャンスを逃さないようにするため、今できる最善のことを行い、力をつけていきます。

8月の関東学生選手権に向けて男子は3部昇格、女子は出場権と得点の獲得という目標に向けて、選手、マネージャーともに一丸となって、体調管理に十分に気を付けながら、日々精進してまいります。今後とも変わらぬご指導、ご声援のほどよろしく申し上げます。

皆様も体調にはくれぐれもお気をつけてお過ごしください。

水桜会マネージャー 奥平 楓

初めまして。今年度より水桜会マネージャーを務めさせていただくことになりました、**1**年の奥平楓と申します。よろしくお願いいたします。

今年度は新型コロナウイルスの影響で、大会や行事が中止となり、活動自体も大幅に制限されてしまいました。その中でそれぞれの部員が出来ることを見つけ、練習再開に向けて体力やモチベーションを保つ姿は印象的でした。オンラインでの活動でも、新しい進め方やより良いトレーニングを日々模索し実行する、そんな姿を画面越しで見て、競泳部門に入部して良かったと心から感じておりました。そしてその競泳部門を日頃より支えてくださっている水桜会の皆様には感謝の思いでいっぱいです。皆様には今回が初めてのご挨拶となってしまいましたが、実際にお目にかかれた際には、部員一同の活動の成果をしっかり皆様に伝えられるよう、一回一回の練習で努力してまいります。今後とも、変わらぬご指導・ご声援のほどよろしくお願い申し上げます。

学年	名前	役職	コロナが収束したらやりたいこと
3	田中 明音	主将	南の島でウミガメと泳ぐ!
3	朝倉 しいな	主務	飲みたい
3	関澤 陽生路	副将	世界の中心で、愛を叫びたい
3	鈴木 捷博		映画観たい
3	高田 尚		旅行に行きたい
2	石川 茉宝	副務、水桜会マネ	不要不急の外出
2	植木 俊成	渉外	引き続き引きこもり生活
2	門脇 亜未	学連	海外旅行
2	古森 龍太郎	市街部	学校終わって友達と飲んでオールして、朝に蕎麦
			食べて二日酔いのまま学校に行きたい。
2	荘司 かれん		旅行に行きたい
2	高橋 志苑	副将	マスクつけずに外出したい
2	藤澤 くれあ	会計	外出したい
1	内田 翔		オールしたいです
1	奥平 楓	水桜会マネ	夜二時までに寝たい
1	国原 琴音	会計	食べ歩きしたい
1	清末 雅人		友人が勤める大阪アメ村のバーに行きたい
1	佐藤 世成		旅行したい
1	菅原 啓		カラオケで aiko の「カブトムシ」を歌いたい
1	利根川 明希人		旅行・ライブに行きたい
1	名波 颯一郎		お腹いっぱいカプレーゼ食べたい